

In Kürze

Spieleabend der Anarchistischen Initiative

Offenburg (red/tap). Die Anarchistische Initiative Ortenau lädt am morgigen Donnerstag ab 19 Uhr zum offenen Treffen ein. Bei Karten-, Würfel- oder Brettspielen besteht für Interessierte die Möglichkeit, die Menschen der Initiative kennenzulernen. Für Spielunlustige wird es einen Büchertisch geben. Gerne können auch eigene Lieblingsbücher vorgestellt und diskutiert werden. Die Veranstaltung findet im Linken Zentrum R12, Rammersweierstraße 12, statt.